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会 議 名 第１回港区立保育園給食調理業務委託事業候補者選考委員会 

開 催 日 時 令和５年８月 24 日（木） 午前 10 時 30 分から 12 時 00 分まで 

開 催 場 所 Teamsを活用したリモート会議 

委 員 

出席者 ６名（欠席者なし） 

学識経験者：富永 暁子委員、西山 良子委員、花澤 耕太郎委員 

区 職 員：中島 博子委員、佐々木 貴浩委員、桑原 砂美委員 

事 務 局 保育課運営支援係 森係長、片岡副係長、菊池副係長、橋間、中川（記） 

傍 聴 者 なし 

会 議 次 第 

１ 開会        

２ 委員委嘱 

３ 委員紹介      

４ 委員長選出 

５ 議題審議 

（１） 選考スケジュール（案）について 

（２） 募集要項（案）について 

（３） 審査方法（案）・審査基準（案）について 

６ 閉会 

配 付 資 料 

資料１   港区立保育園給食調理業務委託事業候補者選考委員会設置要綱 

資料２   港区立保育園給食調理業務委託事業候補者選考委員会委員名簿 

資料３   選考委員会選考スケジュール（案） 

資料３－２ 選考の進め方（審査フロー図）（案） 

資料４   港区立保育園給食調理業務委託事業候補者募集要項（案） 

資料４－２ 仕様書（案） 

資料４－３ 給食調理業務契約内容（案） 

資料４－４ 港区立保育園給食調理業務委託事業候補者選考基準（案） 

資料５   港区立保育園給食調理業務委託事業候補者募集要項様式集（様式１～７）

資料６   審査方法について（案） 

資料７   第一次審査採点基準表（案） 

資料７－２ 第二次審査採点基準表（案） 

資料７－３ 第二次審査試食審査用レシピ（案） 

資料７－４ 第二次審査試食作業工程表（案） 

会議の結果及び主要な発言 

 

 

 

 

【１ 開会】 

子ども家庭支援部長より開会のあいさつ 

（各委員より自己紹介） 
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Ａ委員 

 

 

事務局 

 

Ｂ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

【２ 委員委嘱】 

（詳細省略） 

【３ 委員紹介】 

（詳細省略） 

【４ 委員長選出】 

互選により委員長として富永委員を、副委員長として子ども家庭支援部長を選出

 

【５（１）選考スケジュール（案）について】 

（事務局が、資料３に基づき説明。） 

選考スケジュール（案）については、原案通り決定。 

 

【５（２）募集要項（案）について】 

（事務局が、資料４、４－２、４－３、４－４に基づき説明。） 

 

・昨年度との主な変更点は、企画提案書類の文字サイズを指定した点ということです

か。 

 

・そのとおりです。情報量を揃えるために明記しました。 

 

・二次審査のプレゼンテーション審査で、パソコンの持込やパワーポイントによる説

明を認めるか、概要資料の作成を認めるかを決めておいた方がいいと思います。 

 

・プレゼンテーション審査では配属予定の業務責任者や本部の巡回栄養士の出席を要

件としていて、現場で従事する人を見るところに主眼を置いています。時間も限られ

ていることから、追加の概要資料の提出やパワーポイントによる説明は不可として、

明記します。 

 

・異論がないようなので、パソコンの持込や概要資料の追加提出不可という点を明記

しておいてください。 

 

【５（３）審査方法（案）・審査基準（案）について】 

（事務局が、資料６、資料７、７－２、７－３、７－４に基づき説明。） 

 

・試食審査について、昨年度は材料の価格も提案書に記載してもらっていたと思いま

すが、コスト面で、上限などは設けますか。 

 

・材料の値段で味にも違いが出ると思うので、コスト面も審査に含めるかというご質

問かと思いますが、事務局いかがでしょうか。 

 

・昨年度も試食の提案書類の中で材料費を記入してもらいました。どのくらいの価格

の材料を使っているかということも審査において判断材料になると思うので、記入す

る欄を設けます。 
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Ａ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｄ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

・２点質問があります。１点目が、一次審査の委員採点で「組織体制」の評価係数を

２倍に変更したと説明がありましたが、理由を教えてください。２点目が、二次審査

の試食審査の評価基準に味付けに関する記載がありませんが、今回は硬さや食感をポ

イントとして審査すればいいということでしょうか。 

 

・１点目の「組織体制」の評価係数を変更した理由です。事務局審査で 100 食以上提

供園の基準を 20 園以上に引き上げたことで、比較的規模の大きい事業者が有利にな

ります。事業者の規模も重要な評価の基準である一方で、中小の事業者で 100 食以上

提供園の実績は少なくても、きめ細やかに丁寧に対応している事業者もあるため、「組

織体制」で規模に関わらず体制の部分を内容で見ていただき、補完する意味も含めて

評価係数を上げています。 

・２点目の味付けについても、離乳食は風味程度とされていますが、評価基準に含む

ため追記します。 

 

・試食審査の説明で、写真を添付するという説明がありましたが、再度内容を確認さ

せてください。また、先ほどの食材の価格の話で、価格の上限についても回答をお願

いします。 

 

・離乳食は各発達段階の硬さ・食感を評価していただきますが、基準がわかりづらい

部分もあるため、評価の目安として、事務局側で各期の形態の参考となるような写真

を含めた補足資料を用意します。 

・食材の価格については、上限という考え方ではなく、年間予算の範囲内で食材を購

入しています。そのため、食材の上限は設けませんが、保育園給食としてこれくらい

の価格の食材を選んでいるという点も判断基準となるため、価格を記載できる欄を設

けます。 

 

・それでは、試食審査の評価項目に味付けも含むこと、提案書類に食材の価格の欄も

設けることというご意見について、事務局で対応をお願いします。 

以上で今日の議題は終了となります。 

 

＜事務局より今後のスケジュールについて説明＞ 

 

【６ 閉会】 

本日の委員会は以上をもって閉会いたします。 

 

 

 


